

CEC OCCUPATION ENDS WITH A VICTORY!

It had all the elements of a successful union action. It included community support, plenty of political actions to mobilize support and maintain morale, and above all, a committed and diverse group of activists who came from a broad and varied cross section of community, church, labour, anti-racism and women's groups.

After 122 days, the jubilant group left the site of the Canada Employment Centre on Gottingen Street in the North End of Halifax. At a July 26 joint news conference, community activist Carolann Wright described it as 'a very intense struggle' and 'a major victory for the community'.

"If the more traditional union responses aren't working, more direct forms of political action have to be considered," said PSAC Regional Representative Anne Betts. "Consultation with the community didn't work, meetings with the Member of Parliament proved fruitless, and community demonstrations had little impact. When words were not enough to reverse such an ill-conceived and illogical decision, we decided to act," stated Betts.

"For a community with an extremely high unemployment rate, the decision to cut back on a much needed resource didn't make sense to me," said PSAC/UNDE member Gloria Uloth. "Also, the area has a large Black population and, in my view, this would have had a disproportionate impact. I joined the occupation because this was about taking a stand to right a wrong," added Uloth.

PSAC activist Jim Matthews took part in the occupation because he believes that the cut-back and shut-down agenda in the name of deficit reduction is destroying our social safety net. As with most of the PSAC members who actively participated in the occupation, Matthews believes that a union is not an entity separate from the community. "We have a responsibility to work with others in our communi-

addition, I think workers are more likely to want to join the PSAC because of what we stand for."

According to PSAC/UNDE activist Anne O'Donnell it wasn't easy maintaining a 24-hour effort for 122 days "but we did it!". "We operated collectively and remained true to our goals. I'm proud of what we accomplished!"



Shelley Fashan, PSAC/UPWE; Shelly Ring, Gerry Paris and Kelly Dunfee, PSAC/UNDE on the final night of the occupation.

The occupation captured the interest of PSAC members and coalition partner representatives in Halifax and across the country. The active support of the occupation was overwhelming, and a critical element of its successful outcome. People signed up for shifts, brought food, wrote letters, and participated in various activities organized out of the centre. Union Locals and other community groups moved their meetings to the centre and contributed financially.

During the four-month occupation, PSAC national officers and a host of other representatives from across Canada, went to Halifax to lend their support.

In an open letter to the occupation participants,

Alliance President Daryl Bean, on behalf of the Alliance Executive Committee and the membership, saluted and congratulated all those who were involved in the occupation of the Gottingen St. CEC. "We are proud to have been associated with this successful community fightback that linked trade union and community activists in the common cause to preserve an essential public service for your community. Your actions have demonstrated that when we work together we can succeed and your success is a beacon of hope to everyone in the country



Occupiers Paula Danckert, Anne Betts, Amy Moonshadow, Marie Francis and Paulette Sadoway on the final day of the occupation.

who believes in maintaining our social safety net and quality public services. Once again, congratulations to each and everyone of you. You are an inspiration to all Canadians."

The agreement reached between Human

L'OCCUPATION DES BUREAUX D'UN CEC SE TERMINE PAR UNE VICTOIRE !

Tous les éléments d'un bon moyen de pression syndical étaient réunis : soutien de la collectivité, abondance d'interventions politiques destinées à soulever l'enthousiasme et à maintenir le moral et, par-dessus tout, un groupe de militants et de militantes engagés et diversifiés provenant d'un large éventail de groupes communautaires, confessionnels, syndicaux, de lutte contre le racisme et de femmes représentatifs.

Après 122 jours, c'est jubiler de joie que le groupe a quitté les bureaux du Centre d'emploi du Canada (CEC), rue Gottingen, au nord de Halifax. Lors d'une conférence de presse conjointe tenue le 26 juillet, la militante d'action communautaire Carolann Wright a qualifié l'occupation de « lutte très intense » et son dénouement « d'importante victoire pour la collectivité ».

« Si les moyens d'action syndicaux traditionnels ne portent pas fruit, il faut envisager des formes d'action politique plus directes », a déclaré la représentante régionale de l'AFPC Anne Betts. « La consultation du public n'a pas donné de résultats, les rencontres avec les député-e-s ont été infructueuses et les manifestations de la population ont eu peu d'effet. Devant l'impuissance de la parole pour faire renverser une décision aussi mal avisée et illogique, nous avons décidé d'agir », de préciser Anne Betts.

« Dans un milieu où le taux de chômage est extrêmement élevé, la décision d'amputer une ressource dont on a grandement besoin m'a semblé ne pas tenir debout », a expliqué Gloria Uloth, membre de l'UEDN. « Qui plus est, les Noirs comptent pour une importante part de la population du secteur et, selon moi, la décision aurait eu d'énormes répercussions. Je me suis jointe au mouvement d'occupation parce qu'il s'agissait de prendre position pour réparer un tort », a-t-elle ajouté.

Le militant de l'AFPC Jim Matthews a participé à l'occupation parce qu'il considère que le programme de compressions et de fermetures pour réduire prétendument le déficit est en train de détruire notre filet de sécurité sociale. Comme la plupart des membres de l'AFPC qui ont activement pris part à l'occupation, Jim Matthews estime qu'un syndicat n'est pas une entité séparée de la collectivité locale. « Nous avons l'obligation de travailler avec les autres dans nos milieux afin de faire triompher

chances que les travailleurs et les travailleuses veuillent adhérer à l'AFPC à cause des positions que nous défendons. »

Selon la militante de l'UEDN Anne O'Donnell, cela n'a pas été facile de maintenir une participation jour et nuit pendant 122 jours

« mais on l'a fait ! » « Nous avons travaillé collectivement et nous sommes demeurés fidèles à nos objectifs. Je suis fière de ce que nous avons réalisé ! »

L'occupation a suscité l'intérêt des membres de l'AFPC et des représentants et représentantes au sein de coalitions, tant à Halifax que partout au pays. Le soutien dont a bénéficié l'occupation a été massif et a constitué un élément décisif de son heureux dénouement. Les gens se sont joints à des équipes d'occupation, ont apporté de la nourriture, ont écrit des lettres et ont participé à différentes activités organisées à l'extérieur du Centre.

Des sections locales et d'autres groupes d'action communautaire ont tenu leurs assemblées au Centre et ont versé des dons. Durant les quatre mois qu'a duré l'occupation, les dirigeantes et dirigeants nationaux de l'AFPC et une foule d'autres représentants et représentantes de tous les coins du Canada se sont rendus à Halifax pour prêter leur appui.

Dans une lettre adressée aux gens qui ont participé à l'occupation, le président de l'Alliance Daryl Bean, au nom du Comité exécutif de l'Alliance et des membres, a salué et félicité toutes les personnes associées à l'occupation du CEC de la rue Gottingen. « Nous sommes fiers d'avoir été associés à cette fructueuse campagne de riposte communautaire qui a amené les militantes et militants syndicaux et d'action communautaire à faire cause commune pour préserver un service public essentiel pour les gens de votre milieu. Vos faits et gestes ont montré que lorsque nous unissons nos efforts nous pouvons réussir. La victoire que vous avez remportée est un

rayon d'espoir pour tous ceux et celles qui, au pays, croient au maintien de notre filet de sécurité sociale et de services publics de qualité. Encore une fois, félicitations à chacune et chacun d'entre vous. Vous êtes une source d'inspiration à l'ensemble de la population canadienne. »



Shelley Fashan (SETP), Shelly Ring, Gerry Paris et Kelly Dunfee (UEDN) la dernière nuit de l'occupation.



Les occupantes Paula Danckert, Anne Betts, Amy Moonshadow, Marie Francis et Paulette Sadoway le dernier jour de l'occupation.